

celtiberia show

ESTUDIANTE APLICADISIMO

De cuando en cuando aparecen todavía en los periódicos estas extrañas noticias.

ESTUDIANTE APLICADISIMO



El joven Ramón de 15 años, estudia quinto curso de bachillerato. En su libro escolar no figura ningún aprobado, pero su nota más baja es la de notable. En su cuenta lleva 26 matriculas de honor. Es el mayor de los varones de los cuatro hijos del jugador del

"QUE RICHARD NIXON NOS ESCUCHE"

Un lector portugués me envía la carta, reproducida en algunos periódicos de Portugal, que la Comisión Pro-Estadio del Sport Comercio e Salgueiros, club futbolístico de Oporto, ha dirigido al Presidente de los Estados Unidos, Richard Nixon, pidiéndole ayuda para la construcción del estadio. Traduzco algunos de los párrafos de la carta que, como dice mi lector portugués, es «un monumento del celtiberismo».

Dice así:

«Acepte, señor Presidente, los respetos de esta Comisión Pro-Estadio del Sport Comercio e Salgueiros. Los días que antecieron al amanecer del "Apolo XIII" en el Océano Pacífico, fueron unos auténticos días de preces. Todos los portugueses imploraban a Dios pidiendo que se salvaran aquellos geniales cosmonautas. Dios escuchó a los portugueses. De todo el mundo surgieron ruegos al Divino Salvador para que acompañase a los cosmonautas del "Apolo XIII", pero las oraciones más fervorosas partían del pueblo portugués, esos portugueses que siempre tienen a Richard Nixon en su corazón. Esos portugueses que oran en su altar de Fátima, altar del mundo».

La carta sigue diciendo que a partir del momento en que Richard Nixon, después de ganar venturosamente las elecciones, apareció en las pantallas de televisión y en las primeras páginas de los periódicos, «nosotros pasamos a ser fervorosos simpatizantes de Vuestra Excelencia». Luego dice:

«Señor Presidente: que Dios nos ayude a construir nuestro Estado. Somos un Club deportivo de los más pobres de Portugal, pero nos honramos también de ser uno de los Clubs más populares. Necesitamos construir nuestro Estadio, tarea en la que estamos empeñados luchando con el más grave problema, que es la obtención del dinero para costear su construcción».

Y termina diciendo:

«Que Dios nos ayude y que Richard Nixon nos escuche, y que los cosmonautas por los que mucho pedimos a Dios pasen ahora a pedir ellos por nosotros, para consigamos dinero para la construcción de nuestro Estadio. El respetable nombre de Vuestra Excelencia quedará perpetuamente en la historia de América y en el transcurso de los años jamás el mundo se olvidará de Richard Nixon. Mucho honorosamente...»

SINDICALISMO RACIAL

A mediados del mes de mayo pasado se celebró en Valencia el acto de toma de posesión del nuevo delegado de la Organización Sindical en Valencia, don Alonso Mayquez Noguera. En su discurso, el señor Mayquez trató de demostrar que la actual forma de sindicalismo era la más idónea para nuestro país. Pero lo hizo introduciendo un componente que no creo que se hubiera utilizado nunca en relación con el sindicalismo: la raza. De esta manera, en la concepción del nuevo delegado el nuestro es un sindicalismo racial. He aquí el párrafo:

"Una Organización Sindical con configuración propia, adaptada a nuestra raza, con las limitaciones humanas que suponen nuestros defectos, pero también, justo es reconocerlo, una raza con virtudes, de la que nosotros nos sentimos orgullosos: por ello, no podemos dejar de ser lo que somos ni perder alegremente el camino recorrido ni las metas alcanzadas".

ACCION DE GRACIAS

Hace unas semanas daba, en esta misma página, un celtibérico anuncio relacionado con el ascenso del Club Deportivo Málaga a Primera División. Hoy, la noticia se amplía con esta nota aparecida posteriormente en los periódicos malagueños:

«Mañana lunes, a las ocho de la tarde, en la iglesia parroquial de Santa Teresa y ante el altar de la Divina Pastora, Patrona de los deportistas, se oficiará una misa de acción de gracias con motivo del ascenso a Primera División, misa que será oficiada por su Excelencia Reverendísima el obispo de la diócesis, doctor Suquia Golcochea».

INDUSTRIA CELTIBERICA

Doy esta semana, como muestra de la supervivencia de una recia industria carpetovetónica, la estampilla-anuncio de esta fábrica de ceras.

"LA PROVIDENCIA"
Elaboración a Vapor de CERAS
Deposito de Primeras Materias
Blanqueos al Natural




Felipe Moro
LA BAÑEZA (León)

Reclamos: J. Fernández de la Posa, La Bañeza

SI NO ERES TONTO...

...aprovecharás la ocasión de comprar en el RASTRILLO DE BALEARES a beneficio de los subnormales.

Contribuirás a una obra humanitaria y te beneficiarás de unos precios extraordinariamente bajos.

LA LONJA, Días 26 - 27 - 28 junio.

FORMAS DE LA CARIDAD

La caridad pública adopta entre nosotros fórmulas extraordinariamente pintorescas. He aquí, por ejemplo, el anuncio aparecido en estos días en los periódicos de Palma de Mallorca.